



Grundschule Wasserburg
Mittelschule Wasserburg
Schulweg 1
89312 Günzburg
Telefon: 08221-1650
Fax: 08221-1654
verwaltung@gms-wasserburg.de
www.gms-wasserburg.de

17.03.2021

Liebe Eltern,

mit gestrigem Schreiben des Kultusministeriums (KM) soll es nun allen Schülern (Jahrgangsstufen 1-9) ermöglicht werden, zweimal wöchentlich vor Unterrichtsbeginn einen Selbsttest durchzuführen.

Bitte lesen Sie sich hierfür die Elterninformation des Kultusministeriums sorgfältig durch.

Wir möchten Sie jedoch noch kurz auf folgende Punkte aufmerksam machen:

- Jedes Kind führt den Schnelltest eigenständig aus.
- Den Lehrern ist es verboten den Selbsttest an Ihrem Kind durchzuführen.
- Die Lehrer stehen beratend zur Seite.
- Die Tests finden vor Unterrichtsbeginn unter Aufsicht der anwesenden Lehrkraft statt.
- Die Tests sind FREIWILLIG – Ihr Kind darf auch ohne Selbsttest die Schule besuchen.
- Für die Durchführung der Selbsttests finden Sie eine Anleitung in dem Elternanschreiben des KM – hierfür ist ein Link zu einem Erklär Video eingerichtet.
- Falls ein positiver Befund bei Ihrem Kind auftreten sollte, werden Sie umgehend von uns benachrichtigt. Sie müssen in diesem Fall einen PCR Test, z.B. im MVZ Günzburg durchführen lassen. Die Anmeldung hierfür läuft NICHT über die Schule, diese müssen Sie selbst vornehmen.

Bitte füllen Sie die angehängte Einwilligungserklärung aus und kreuzen Sie auf dem Formular an, ob Sie möchten, dass Ihr Kind an den Selbsttests teilnimmt oder ob Ihr Kind nicht an den Selbsttests teilnehmen darf. Wir benötigen, unabhängig davon wie Sie sich entscheiden, auf jeden Fall Ihre Rückmeldung durch die unterschriebene Einwilligungserklärung.

Nach momentanem Stand ist davon auszugehen, dass wir erst nach Ostern die Selbsttests für die Schüler bekommen. Jedoch kann es auch sein, dass wir schon vor Ostern mit den Testungen starten können. Wir wissen es leider nicht. Lassen Sie aber bitte trotz allem, Ihre Einwilligungserklärung bis **spätestens Montag, den 22.03.2021**, über Teams der Klassenlehrkraft Ihres Kindes zukommen.

Herzliche Grüße

Marion Vega, Rin und Silke Röttle, KRin